



Cristec: Der Ausrüster wird von einem anderen Elektrospezialisten übernommen



Der Hersteller von elektrischen Ladegeräten Cristec wird Teil der Euro Elec-Gruppe, die auch Eigentümer von Mantagua ist. Armelle Rolland, Verkaufsleiterin, erklärt uns die Interessen und möglichen Synergien auf dem Markt für Freizeitboote.



Briag Merlet

Veröffentlicht am 25-05-2023

Cristec tritt der Euro Elec Gruppe bei

Der Hersteller von elektrischen Ladegeräten **Cristec** war Ende 2022 in Schwierigkeiten geraten, was zu seiner Insolvenz führte, da der Eigentümer, die ENAG-Gruppe, das Unternehmen veräußern wollte. Das Handelsgericht von Quimper bestätigte am 12. Mai 2023 seine Übernahme durch die bretonische Gruppe Euro Elec. Dieser andere Elektrofachmann mit Sitz in Châteaulin im Finistère ist auch Eigentümer von Breizelec und Mantagua, einer Beleuchtungsmarke, die auf dem Markt für Wassersportartikel vertreten ist.



Cristec-Team bei der Bekanntgabe der Übernahme

Umzug von Cristec nach Châteaulin

Die gesamte Belegschaft von **Cristec** unterstützt das Projekt und wird an den Standort Châteaulin umziehen. **Cristec** hat bereits damit begonnen, seine Lagerbestände nach dem schwierigen Jahr 2022 wieder aufzufüllen, wie Armelle Rolland, Leiterin für Vertrieb und Marketing, erläuterte: *"Da wir mit ENAG nach wie vor sehr gute Beziehungen pflegen, haben wir den Umzugstermin so weit wie möglich auf Ende Juli verschoben, um die Auswirkungen so gering wie möglich zu halten, da unsere Kunden zu dieser Zeit auf dem Tiefpunkt ihrer Aktivitäten sind. Die Unterbrechung sollte nicht länger als 1 Woche bis 10 Tage dauern. In den neuen Räumlichkeiten von Euro Elec, die 2019 gebaut werden, waren zusätzliche Quadratmeter für externes Wachstum vorweggenommen worden.*

Wir bereiten den Umzug der Hardware, der Komponenten, der Computerdaten und des Personals vor. 6 Mitarbeiter, die zu 100 % Cristec gewidmet sind, ziehen um, während die Funktionen Buchhaltung, Verwaltung und sonstige Unterstützung, die an ENAG ausgelagert wurden, von Breizelec übernommen werden. Externe Einstellungen werden bis 2024 erwartet"



Technische und kommerzielle Synergien

Durch die Integration in die Euro Elec-Gruppe sichert **Cristec** seine Versorgung. Breizelec stellt nämlich elektronische Karten her, ein Element, das **Cristec** gefehlt hatte", erinnert Armelle Rolland : *"Es handelt sich um eine Weiterentwicklung unseres Geschäftsmodells mit einer voll integrierten Organisation. Wir werden ein doppeltes Sourcing der elektronischen Karten bei unserem ehemaligen Partner und intern bei Breizelec einführen. Dies ermöglicht den Aufbau eines Lagerbestands. Euro Elec hat bereits damit begonnen, uns mit seinem Fachwissen bei der Beschaffung von Teilen zu unterstützen."*

Die Synergien sind auch kommerzieller Natur, insbesondere mit der LED-Beleuchtungsmarke Mantagua, wie die kaufmännische Direktorin abschließend erklärt: *"Heute haben Mantagua und Cristec die gleichen Märkte und die gleichen Arten von Kunden. Wir werden also gestärkt. Das ist auch eine Chance im Export, um schneller zu wachsen, mit einem breiteren Angebot."*